

Der Knaller aus München – Soeben eingetroffen

Lufthansa beendet Partnerschaft mit Augsburg Airways

Das Sparprogramm der Lufthansa hat nun auch den Regionalpartner Augsburg Airways getroffen. Deutschlands größte Fluggesellschaft verkündete am Freitag das Ende der künftigen Zusammenarbeit mit dem Augsburger Flugunternehmen.

Das meldet soeben die Augsburger Allgemeine.

Wie ein Sprecher von Augsburg Airways mitteilt kam das Ende der Zusammenarbeit zum 26. Oktober 2013 völlig überraschen. War es so? Stimmt nicht ganz. Mehrere der 150 Piloten der Augsburg Airways hatten diese Befürchtung schon längst vermutet.

Wie es weiter geht? Man kann noch nichts sagen. Ein Neuanfang in Augsburg wird sehr schwer werden. Man müsste sich gegen viele kleinere Fluggesellschaften durchsetzen, unter anderem gegen Germanwings, der Tochtergesellschaft der Lufthansa, die den innerdeutschen Flugbetrieb übernehmen soll. Und jeder Neuanfang ist schwer. Man werde sich in der derzeitigen Situation auf keine Spekulationen einlassen.

Oder werden jetzt die Spekulationen um den Lechfelder Fliegerhorst wieder angeheizt? Schließlich wird das Jagdbombergeschwader 32 im März nächsten Jahres aufgelöst. Man wird hören und sehen.